

Hoy, en declaraciones a los medios de comunicación

Casado exige a Sánchez que explique “si ha pactado una consulta para aumentar el autogobierno de Cataluña”

- “Si es verdad, le decimos que no la convoque en Cataluña sino en toda España, que se haga a un lado y convoque elecciones, porque es una línea roja que no vamos a tolerar”
- Pregunta si esto es lo pactado “por debajo de la mesa” con los independentistas para lograr su apoyo a la “vergonzante” moción de censura
- “Para el PP es una línea roja que se rompa la igualdad entre los españoles, que se siga rompiendo la ley y que además se haga ocultándoselo a las Cámaras y a la mayoría de españoles”
- Reitera su negativa a “subir impuestos para poder gastar más y tener más déficit” puesto que este año las Administraciones Públicas van a recaudar más
- Explica que la Ley de Concordia que propone el PP es una “política de futuro” y que irá “mucho más allá de lo que es el sectarismo de la Ley de Memoria Histórica”

14, enero, 2012.- El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, ha exigido hoy al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que explique “si es verdad que ha pactado una consulta para aumentar el autogobierno en Cataluña al dictado de los independentistas”, “y lo hacemos en el Congreso, desde la casa de la soberanía nacional, que es a quien le tiene que corresponder cualquier cambio” en este asunto.

“Si es verdad que ha pactado una consulta para aumentar el autogobierno en Cataluña al dictado de los independentistas, le decimos que no la convoque en Cataluña sino en toda España, que se haga a un lado y que convoque elecciones, porque es una línea roja que no vamos a tolerar”, ha destacado.

En declaraciones a los medios de comunicación en el Congreso de los Diputados, Pablo Casado ha mostrado su preocupación tras la entrevista del presidente del Gobierno en un medio de comunicación en la que hablaba de una consulta en Cataluña primero “por la autodeterminación”, “luego se corrigió y dijo por el autogobierno”, y después “no supo decir si era para ratificar un supuesto Estatuto que no está votado”.

Para el presidente del PP, Sánchez debe explicar si “su subconsciente le ha hecho reconocer lo que ha pactado por debajo de la mesa para una moción de censura vergonzante que echó del Gobierno a un partido que le sacaba 50 escaños y que había ganado las elecciones dos veces hacía apenas dos años”.

Casado ha defendido, igualmente, la “posición de responsabilidad” que ha mantenido el PP ofreciendo al Ejecutivo su apoyo para “poner orden en las calles” e, incluso, la mayoría absoluta que su partido tiene en el Senado para una aplicación del artículo 155 de la Constitución. Sin embargo, Pablo Casado ha subrayado que “para el PP es una línea roja que se rompa la igualdad entre españoles, que se siga rompiendo la ley y que además se haga ocultándose a las Cámaras y a la mayoría de todos los españoles”.

Asimismo, el dirigente popular ha insistido en que el autogobierno que tiene Cataluña es “el que todos nos dimos y es difícilmente ampliable, por supuesto, desde luego, no con el apoyo del Partido Popular” y que “no hay ya más materias para descentralizar en España”. “Por tanto, no hay ninguna consulta que lanzar a la sociedad catalana que no pase por la ruptura de la igualdad con el resto de España”, ha añadido.

Por otro lado, el presidente del PP ha explicado al jefe del Ejecutivo que el Estatuto de Cataluña sí fue votado por los catalanes, pero “está rectificado por el Tribunal Constitucional. Y menos mal que lo recurrimos y se modificó, porque si no, ahora mismo los golpistas estarían siendo juzgados por un Tribunal Superior de Justicia de Cataluña nombrado por los mismos partidos que han cometido este atropello a la legalidad en España”.

NO A LA SUBIDA DE IMPUESTOS

Preguntado por la intención del presidente del Gobierno de no prorrogar los Presupuestos Generales del presente año, Pablo Casado ha recordado que le ofreció a Sánchez el apoyo del PP si mantenía los compromisos de techo de gasto, senda de déficit, reducción de déficit público y deuda pública, y mantenimiento de las cuentas públicas aprobadas.

“Nos hemos opuesto al techo de gasto porque pensamos que es una mala hoja de ruta que, además, ya está teniendo unas cifras de confianza económica, de consumo e, incluso, de expectativa de crecimiento negativa”, ha explicado Casado, quien ha reiterado la oposición del PP a “subir impuestos para poder gastar más y tener más déficit” puesto que este año las Administraciones Públicas van a recaudar más.

“Si hay ese incremento de recaudación, si las Autonomías cuentan con 4.000 millones de euros más para gastar en los Presupuestos, ¿por qué hay que subir los impuestos? ¿Por una política sectaria e ideológica de los de Podemos? No va a contar con nuestro apoyo. Además, los indicadores económicos ya están demostrando que cuando gobierna el PSOE, suben los impuestos, aumenta el déficit, por tanto, sube la deuda, baja la confianza del consumidor y llega la crisis económica con más paro”, ha aseverado.

LEY DE LA CONCORDIA, POLÍTICA DE FUTURO

Por último, Pablo Casado ha señalado que la Ley de Concordia que su partido va a proponer en las Cortes reivindica la Transición, pero también es una “política de futuro” puesto que “la concordia también se tiene que labrar de cara al futuro en la educación, en los símbolos que se utilizan, en los signos, en el paisaje urbano, en la propia configuración de las instituciones, en el respeto que se tiene que tener precisamente a la convivencia; una ley de concordia que iría mucho más allá de lo que es el sectarismo de la ley de memoria histórica”.

“España necesita un contrapunto en positivo a las leyes divisorias que intentan abrir cicatrices y abrir trincheras donde estaban cerradas. Creo que este tipo de norma lo que puede hacer es darnos ese estribo para mirar hacia el futuro en positivo, aprovechando lo bueno de nuestro pasado, que también lo hay, a pesar de que la izquierda no lo reconozca”, ha finalizado.